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Luis Suárez

Havana, 05 de julho (RHC) - Luis Suárez, centroavante do Inter Miami e do Uruguai, disse que desfruta
"cada vez mais" da concentração com a equipe celeste porque sabe "que essa chama do futebol está se



apagando" e ressaltou que não pensa nos minutos que recebe, mas em contribuir com seu grão de areia.

"Estou realmente aproveitando cada momento, é algo que, com a minha idade, à medida que a gente
envelhece, aproveita cada vez mais, jogando muito, jogando pouco, porque a gente sabe que a chama
do futebol está se apagando", falou Suárez em um encontro com a imprensa no hotel Westin em Las
Vegas, onde a seleção do Uruguai está concentrada para as quartas de final da Copa América contra o
Brasil.

"Sou mais um, vocês já viram, estou feliz com o papel que estou desempenhando e tento ajudar do jeito
que posso", insistiu o atacante de 37 anos.
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